

## Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

In der vergangenen Woche wurde mit den Fensterarbeiten begonnen. Dabei wurden zunächst die Fensterelemente für die Lochfenster verbaut. In den kommenden Wochen soll dann auch die Pfosten-Riegel-fassade montiert werden. Im Inneren des Neubaukomplexes werden derzeit die Innenwände gemauert.



*Die verbauten Fensterelemente sind erkennbar.*

Parallel zu den Fensterarbeiten hat die Fa. Amos auf dem Dach die Aufkantung für das Flachdach betoniert. Anschließend wurde das Flachdach mit Bitumenschweißbahnen abgedichtet.



*Die Schweißbahnen sind gut zu erkennen. Die Aufkantung verläuft entlang der Außenseiten.  
SB*